

Para el mejor desarrollo del trabajo a realizar y llevar a la práctica las iniciativas que fueron surgiendo se acordó designar unos responsables de las distintas comisiones que se crearon, recayendo los nombramientos en los diferentes asociados:

Organización, José María Vaquero; Prensa y Radio, José María Martínez Requena; Propaganda oral, Eleazar Huerta Valcárcel y Propaganda gráfica, Alberto Mateos.

Se aceptó la invitación del Partido Comunista para que esta Asociación se encargase de centralizar la recaudación de fondos en la Provincia para la construcción del Komsomol¹¹.

Finalmente se acordó repartir profusamente y a la mayor brevedad, el manifiesto suscrito con la Comisión organizadora.

IV. ACTIVIDADES

Una vez organizada esta Asociación, el objetivo primordial del nuevo Comité fue dar un extraordinario impulso a las actividades.

Delegaciones españolas a la URSS

La primera tuvo lugar en Octubre de 1936 para asistir en la URSS a las fiestas del XIX aniversario de la Revolución Soviética. Al llegar a España, a través de su Presidente Hierro Muriel, envió un telegrama a todas las delegaciones provinciales de esta Asociación, en el que se decía lo siguiente¹²:

«Al pisar de nuevo tierra española impresionados aún hondas emociones y enseñanzas recogidas durante permanencia Unión Soviética, la delegación española de milicianos, intelectuales, campesinos y trabajadores de todas tendencias políticas y sindicales, cumple honrosa misión encomendada pueblo soviético que envía emocionado fraternal cariñosísimo saludo pueblo español en lucha a muerte contra el fascismo internacional, 170 millones de ciudadanos soviéticos sin excepción sienten como suya propia nuestra lucha, festejan nuestros triunfos, lloran nuestros reveses y confían ciegamente en nuestra victoria para la que ponen en contribución toda su enorme fuerza solidaria».

Con motivo de su regreso se celebró en Valencia un gran acto al que asistió una representación de la A.U.S. de Albacete. El

¹¹ Se construyó una maqueta del barco ruso Komsomol y se expuso en el centro de la Plaza del Altozano.

¹² *Defensor*, 12 diciembre 1936.